

August 2013: Refugee-Tribunal in Berlin

„Vereint gegen koloniales Unrecht“ – so lautete das programmatische Motto eines internationalen Flüchtlingstribunals gegen die Bundesrepublik Deutschland im Juni 2013 in Berlin. Sämtliche Beiträge der viertägigen Veranstaltung auf dem Mariannenplatz in Kreuzberg sind mittlerweile auf youtube abrufbar. Verwiesen sei in diesem Zusammenhang auch auf den u.a. von Afrique-Europe-Interact mitorganisierten Block am Nachmittag des ersten Tages (Part V). [Videos gucken](#)